

池田

池田の目指すべき地域づくりへ

振興協議会を中心に、将来どのような地域づくりを目指していけばよいのかを検討するために、「中学生以上全住民アンケート」を実施し、1,500人以上から回答がありました。回収率は70%以上。集計作業が終わり次第、結果分析に取り組みます。



地区の運動会を見直し、新たな形で開催された「IKEDA 区民フェス」に多くの人が参加し、地域のつながりを感じることができました。

大盛り上がりの
IKEDA 区民フェス



フェスでの餅投げの様子

大座談会「うすねサミット」で出された意見、 課題を振興協議会を中心に、解決に向かって検討中！

地域には何が必要か、多様化するさまざまな課題を解決することを目的に、現在7つの委員会（チーム）が結成され、それぞれ活動を行っています。そのうちの1つ「地域資源チーム」の活動「地域探検」では、うすねの7つのグルメを再発見!! 次回は11月11日（土）に、「戸神山探検」を実施します。

薄根

地域探検で

地域のグルメを再発見♪



地域資源チームもサポート！
石墨棚田イルミネーションは、11月中旬～12月中旬（予定）に、今年も輝きます。

区長会を中心に「ふれあいカワダ会」が誕生！ ボランティア募集など地域で助け合いの輪が広がっています

小学校の「秋の収穫体験」に向けた大根の種まきを、ふれあいカワダ会の「子ども応援ボランティア」がサポートしました。学校・子ども・地域が連携して取り組みました。



大根の種まきで
学校と地域が連携！

参加者 1,000 人突破！

川田卓球教室活動一周年



地域づくりの話し合いから始まった「卓球教室」の参加人数が、なんと延べ1,000人を超えました。会話をしめるよう椅子も用意して交流を図っています。

川田

旧沼田町では...

旧沼田町18カ町でも、区長さんなどにお集まりいただき「地域づくり講演会」を開催予定です。

とき 10月6日（金）
午後7時～

ところ テラス沼田5階議場
(Waltz ホール)

やっぱり自分の住む地域は居心地がよくて、大好き！そんな人々が集まり

つながろう 今！未来のために。